

SE LE HAN REALIZADO NUMEROSOS EXÁMENES

# Alcalde de Coquimbo continúa bajo estricta observación médica

**ÓSCAR ROSALES CID** / Coquimbo

Bajo una estricta observación médica e internado en el Hospital San Pablo de esa comuna desde el pasado miércoles, tras sufrir una descompensación en plena sesión del concejo municipal, se encuentra el alcalde de Coquimbo, Ali Manouchehri.

Tras ser internado, y a la espera de los resultados de numerosos exámenes que se le realizan para descartar cualquier complicación mayor, con el paso de las horas se confirmó que el edil había sufrido un cuadro de vasoconstricción reversible, es decir, se le detectó que una arteria que transporta sangre al cerebro se le había contraído, dando origen a este cuadro de salud.

Según informaciones emanadas desde la municipalidad, Ali Manouchehri "se encuentra estable hospitalizado en la Unidad de Tratamientos Intensivos del Hospital San Pablo de Coquimbo".

Además se detalló que, al mediodía de hoy, será trasladado hasta el Hospital de La Serena para realizarle un angiograma que permitirá determinar si esta arteria que llega al cerebro ha evolucionado positiva

**Este jueves se informó que el jefe comunal sufrió un síndrome de vasoconstricción reversible, lo que originó su descompensación durante la última sesión del concejo municipal.**

o negativamente.

Cabe destacar que, el edil, cuando ha tenido la oportunidad, ha expresado su gratitud por las innumerables muestras de afecto y preocupación recibidas.

## REACCIONES DE LA COMUNIDAD

En efecto, la comunidad coquimbana ha manifestado su preocupación por diferentes medios por la salud del alcalde, especialmente por redes sociales, en donde le desean que se recupere con prontitud y destacan la labor que ha hecho hasta este momento como autoridad municipal.

De hecho, en cuanto se supo que había sido trasladado a un centro asistencial, sus cuentas de redes



Hasta el hospital de La Serena será trasladado al mediodía de hoy, el alcalde Ali Manouchehri para realizarle exámenes e ir constataando como evoluciona su estado de salud.

ÓSCAR ROSALES

sociales comenzaron a llenarse de comentarios y parabienes.

"Esperamos que el alcalde Ali Manouchehri se recupere pronto y pueda continuar con el excelente trabajo que viene realizando desde que asumió", se puede leer en redes sociales por parte del usuario Camaleón, de Coquimbo.

En tanto, Rosita84 menciona: "fuerza alcalde, que le queda mucho por hacer todavía, está recién empezando y queda mucho camino por delante,

que se recupere pronto".

"Vamos a estar atentos y esperándolo para cuando salga del hospital, lo está haciendo excelente y eso ya se está notando en Coquimbo", señala por su parte, Carmen Rojo.

En tanto, entre los profesionales más cercanos a Manouchehri, se han mostrado preocupados por lo sucedido y aunque ayer había más tranquilidad en el municipio por los informes médicos, se podría decir que era una tensa tranquilidad.

